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令和５年度第２回市民祭実行委員会会議録 

 

１ 開催日時 

  令和５年８月２３日（水） 

開会 午前１０時 

  閉会 午前１０時３０分 

２ 開催場所 

  尾張旭市役所南庁舎３階 講堂２ 

３ 出席委員 

市民生活部長、暮らし政策課長、環境課長、文化スポーツ課長、尾張旭市商工

会工業部会長代理、同商業部会委員長代理、同建設業部会長、同青年部委員長、

同女性部長代理、同事務局長、（一社）尾張旭市観光協会副会長代理、尾張旭市

文化協会事務局長、同茶華道部会長、同舞踊部会長 

                                  １４名 

４ 欠席委員 

  市民活動課長、学校教育課長 

２名 

５ 傍聴者数 

                                   ０名 

６ 出席した事務局職員 

産業課長、産業課にぎわい交流係長、産業課主事、産業課主事補、尾張旭市商

工会事務局主事 

７ 議題等 

⑴ 「市民祭」の内容について 

 ⑵ ＰＲ用ポスターのデザインについて 

⑶ 協賛金の状況について（報告） 

⑷ その他 

８ 会議の要旨 

 

会長（部長） 定刻となりましたので、令和５年度第２回市民祭実行委員会

を開催いたします。本日は、御多忙のところ御出席いただき誠

にありがとうございます。また、日頃は、本市行政に、それぞ

れのお立場からご協力をいただき、重ねて御礼申し上げます。 

 早いもので、１０月の市民祭まで残すところ１か月半となっ

ております。今週の土曜日には城山公園にて、あさひ夏フェス

タ２０２３が行われる予定であります。 

市民祭につきましても、引続き開催に向けての準備を進めて

おりますので、ご支援・ご協力の程よろしくお願いいたしま

す。 

それでは、前回６月２９日に開催した第１回実行委員会で、

「市民祭の内容について」皆さんにお謀りし、ご承認をいただ
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きました。 

その後、事務局で準備を進めてきまして、市民祭の大枠が固

まりましたので、本日、その内容についてご審議いただきたい

と思っております。 

それでは、議題⑴「市民祭の内容」について事務局からご説

明をお願いします。 

事務局 

産業課係長 
―資料に基づき説明― 

 

会長（部長） 事務局から市民祭の内容について一通り説明がありました。

これらに関して皆様からご意見やご質問などがございましたら

お願いします。 

暮らし政策課長 チラシの会場図⑥野球場イベントエリアのチェーンソーアー

トはどのような催しなのか。 

事務局 

産業課係長 

全国植樹祭の理念継承として市の公園農政課が主催する催し

で、丸太をチェーンソーで削りオブジェのようなものを作るイ

ベントとなります。１０月８日日曜日にチェーンソーアートの

世界チャンピオンをお呼びして１１時と１２時からの 2 回で各

回４０分ずつ実施する予定です。 

副会長（商工会事 

務局長） 

チラシの会場図④の軽トラ市の会場で１０月７日土曜日に昨

年度と同様に店舗ポスター総選挙を実施するにあたり、その説

明をチラシに記載することは可能か。 

事務局 

産業課係長 

調整します。 

会長（部長） 交通規制について、１０月８日日曜日の警固のパレードで市

民祭の会場に向かう際は城山街道を１車線規制するとされてい

るが、市民祭会場から戻る際は規制しないのか。 

文化スポーツ課長 市民祭会場に向かう際は発砲などもあり安全確保のため規制

しているが、戻る際は規制をせずに車等通行の妨げにならない

ように配慮しながら多度神社まで向かいます。 

会長（部長） それでは、ほかに質問などはないようですので、議題(1)につ

いてご承認いただけますか。 

出席委員 ＜異議なし＞ 

会長（部長） ありがとうございました。皆様からの承認をいただきました

ので、事務局のほうは引き続き準備を進めてください。 

会長（部長） 続きまして、議題(2)の「ＰＲ用ポスターのデザインについ

て」事務局から説明をしてください。 

事務局 

産業課主事 

―資料に基づき説明― 

 

会長（部長） 事務局からＰＲ用ポスターのデザインについての説明があり

ました。これに関して、皆様から何かご意見やご質問などがあ

りましたらお願いします。 

会長（部長） それでは、質問などはないようですので、議題(2)についてご

承認いただけますか。 

出席委員  ＜異議なし＞ 

会長（部長）  ありがとうございました。皆様からの承認をいただきました
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ので、このとおり事務を進めていきますのでよろしくお願いし

ます。 

続きまして、次第２報告の「協賛金の状況について」商工会

から説明をお願いします。 

事務局 

商工会事務局  

主事 

 

―資料に基づき説明― 

 

会長（部長） ありがとうございました。それでは、委員の皆さん、この場

で確認しておきたいことでも何でも結構ですので、質問などが

ありましたら賜ります。 

会長（部長） それでは、ほかにご意見がなければ、次に次第３その他に移

りたいと思います。事務局から何かお伝えすることはあります

か。 

事務局 

産業課主事 

はい。連絡事項として、次回の実行委員会は来年１月頃の開

催を予定しております。日程が決まりましたら改めてご案内さ

せていただきます。 

会長（部長） 次回の実行委員会は１月頃の予定ということです。それで

は、本日予定していた議題は以上となりますが、委員の皆様、

ほかにご意見や連絡事項などはございませんでしょうか。 

会長（部長） それでは、ほかにご意見などはないようですので、本日の会

議は終了とさせていただきます。これから市民祭に向けて準備

等御多忙になると思いますが、市民祭を安全かつ盛大に開催で

きますようご協力をお願い致します。本日はどうもありがとう

ございました。 

 


